

PRESSEMITTEILUNG

PRESSEMITTEILUNG

Nr. 062/12 vom 20. Februar 2012

Johannes Callsen: CDU-Landtagsfraktion begrüßt Nominierung von Joachim Gauck

Der Vorsitzende der CDU-Fraktion im Schleswig-Holsteinischen Landtag, Johannes Callsen, hat die Nominierung von Joachim Gauck als Kandidaten für das Amt des Bundespräsidenten begrüßt:

„Joachim Gauck betont aus seinem persönlichen Erleben heraus den Wert der Freiheit und der Demokratie wie kaum ein anderer in der Bundesrepublik Deutschland. Es kann uns allen nur gut tun, wenn ein Bundespräsident uns die Bedeutung dieser Werte in Erinnerung ruft“, erklärte Callsen heute (20. Februar 2012) in Kiel.

Bundeskanzlerin Dr. Angela Merkel habe ihre Ankündigung, einen überparteilichen Kandidaten zu finden und zu unterstützen, wahr gemacht. „Angela Merkel ist es einmal mehr gelungen, einen breiten gesellschaftlichen Konsens zu erreichen. Das verdient Respekt“, so der CDU-Fraktionschef.